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２月定例教育委員会 

 

 

１ 日    時  令和６年２月６日（火） 

               午後３時開会  午後４時閉会 

 

２ 場    所  津島市役所 ２階会議室 

 

３ 出 席 委 員   浅 井 厚 視 教育長 

         小 出 英 一 委 員 

猪 飼 充 利 委 員  

         奥 村 貴 子  委 員 

         畑 中 時 代 委 員 

 

４ 説 明 の た め  渕 上 晴 弘 事務局長 

    出席した職員   中 嶋 康 介 次 長 

木 谷 時 久 学校教育課長 

                   横 井 さつき 社会教育課長 

                   平 野 誠 二 指導主事 

 

５ 書    記  田 中 美 穂 補 佐 

 

 

６ 議事録署名者  猪 飼 充 利 委 員 

畑 中 時 代  委 員 
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主な発言の要旨 

 

教  育  長   ただいまから、２月定例教育委員会を開催します。 

         本日の署名委員は、猪飼充利委員と畑中時代委員にお願いします。 

 

はじめに、１会議録の承認について （１）１月定例教育委員会会議録に

ついてご報告をお願いします。 

 

学校教育課長  （１月定例教育委員会会議録について説明） 

 

教  育  長   ありがとうございます。何か意見はありましたでしょうか。 

 

他 委 員     意見なし 

 

教  育  長   特に意見等ありませんので、１月定例教育委員会会議録については

承認といたします。 

        次に、２報告事項（１）教育長報告について です。 

（教育長から報告） 

能登半島地震が起きました。一ヶ月が過ぎても被害が大きくな

るばかりです。私は何もできないので、募金活動だけは積極的に

協力しています。 

二つの人権講演会の講師を務めました。市の人権講演会には15

0名を越える参加者がありました。「津島の達人ジュニア歴史選手

権（第11回）」を２月11日（日）、津島児童科学館で行います。

参加児童36名、18チームで競争します。 

ちょうど校長先生・教頭先生との教職員評価シートの面談が終

わりました。 

先程も述べたように、来年度教育委員会としては、①コミュニ

ティースクールを核とした地域と学校との連携協働、②全国初の

ＴＰＰ（津島プログラミングブロジェクト）によるプログラミン

グ教育、③領事館交流プロジェクトによるグローバル教育、④子

どもの体力向上事業（SKIPを発展させた縄跳び教室）、⑤「津島

プライド（郷土愛）」を育てる津島の達人ジュニア歴史検定・歴

史選手権・尾張津島天王祭絵画コンクール、⑥『市教育支援セン

ター・ほっとルーム』による誰一人取り残さない教育 ⑦防災学
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習による『自分の命を守る授業』を七つのプロジェクトとして取

り組んでいきたいと考えています。 

 レジメＰ１は私が出席した会議と研修会です。昨日若手教員の

皆さんとプログラミング教育（来年度の市長杯）について協議し

ました。 

レジメＰ２・３は今月のＨＰの原稿です。Ｐ４以降は「人権講

演会」のレジメになっています。一度ご覧ください。 

 

教  育  長     何かご意見などございますでしょうか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

 

教  育  長  続きまして、報告事項（２）その他 何かございますか。 

 

学校教育課長  特にございません。 

 

教  育  長  何かご意見などございますでしょうか。特に無いようですので、それ

では協議事項に入ります。 

３協議事項（１）学校施設使用許可申請について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （学校施設使用許可申請について、資料（一覧表）により説明） 

         申請は３件で、新規はありません。 

          （資料（一覧表）について説明。） 

 

教  育  長    説明をいただきましたが、その他ご意見等いかがでしょうか。 

   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、学校施設使用許可申請については、

了承とさせていただきます。 

次に協議事項（２）区域外就学等許可願について説明をお願いします。 

 

学校教育課長  （区域外就学等許可願について、資料（一覧表）により説明） 

         令和５年度４件、 令和６年度２件 
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教  育  長    説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長    ご異議もないようですので、区域外就学等許可願については、了

承とさせていただきます。 

次に協議事項（３）後援承認申請について説明をお願いします。 

   申請件数は、社会教育課８件（うち専決１件）でございます。新規

は2番の「子育て世代の未来を守るお金の事業」になります。 

 

社会教育課長  社会教育課生涯学習・文化振興Gの申請受付分は２件で、新規は「子 

育て世代の未来を守るお金の事業」申請者は新潟県に住所のある、 

子育て世代の未来を守る会代表の大川史生氏です。Zoomを使ったオ 

ンライン開催です。承認するか否かにつきましては、津島市教育委 

員会後援名義の使用に関する取扱要綱に沿って判断することになる 

と思います。 

   （津島市教育委員会後援名義の使用に関する取扱要綱の審査基準に沿って後援承認申請について検討） 

 

教  育  長   検討をいたしましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

他  委  員   異議なし 

 

教  育  長   質疑もないようですので、２番の「子育て世代の未来を守るお金の 

事業」については、不承認、他については了承とさせていただきま 

す。 

（次長が後援承認申請６件について説明） 

 

教  育  長   説明をいただきましたが、ご意見等いかがでしょうか。 

 

教  育  長   質疑も無いようですので、この件についてはいかがでしょうか。 

 

他 委 員    異議なし 
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教  育  長   ご異議もないようですので、社会教育課スポーツ振興Gの後援承認申 

請６件は承認とさせていただきます。 

         次に協議事項（４）その他ですが何かございますか。 

 

学校教育課長    特にございません。 

  

教  育  長    特にないようですので、４その他に入りますが、何かございますか。 

             

学校教育課長      ３月の定例教育委員会は、３月22日（金）、市役所の４階中会議室に

て開催を予定しています。また４月は９日（火）でご都合はいかがで

しょうか。 

 

教  育  長    いかがですか。 

 

他 委 員    異議なし 

 

教  育  長    それでは、次回は３月22日（金）、市役所の４階中会議室で定例教 

育委員会を開催いたします。 

 

教  育  長     その他に何かありますか。 

なければこれをもって、閉会とします。 

 

     


